
第9回とよがわ流域県民セミナー　振り返りシートについて
【講座の内容についてのご感想・ご意見（栗木講師）】

内容についてのご意見等 回答

・国土交通省の方が地質の安全性についての専門家でないことは心配です。
（ゼネコンやコンサルタント会社などのごまかしが見抜けないという点で）
・栗木さんが観せて下さった小里川ダムの建設の様子を観て、恐ろしい環境
破壊が行われることを改めて痛感しました。川が死んでしまうことも良く分
かりました。

（1点目については、栗木講師の振り返りシートに回答があります）

・国交省の説明責任を充分に果されていないと思います。 ご意見ありがとうございます。今後の参考にさせて頂きます。


